

1. 熟考 VS 即決 どちらが幸せになれるか？
2. 活動報告
  - (I) 夏期講習会終了
  - (II) ポロシャツ作成しました
  - (III) センター試験、伸びてます報告
3. 9月イベント



JOBA蘇州校  
[こちら](#)からアクセス



JOBA本部  
 蘇州校の皆さまも参加可能な  
[オンラインイベント](#)多数

# SUZHOU通信

子どもが『自分は認められている』と実感できる機会・場面を、意識してたくさん創出する

## 熟考 VS 即決 どちらが幸せになれるか？

「じっくり考える人」「すぐに動く人」

“どちらが幸せになれるか”研究者が調査

「どちらが良いのか、全然選べない…」こんな悩みを持つ人は、優柔不断な性格と言えるかもしれません。人生は選択の連続といわれるほど、毎日のように選ぶことを迫られます。何を食べるか？、何を着るか？、どちらのゲームを買おうか？しかし、自分の希望を100%満たす選択というのはなかなか巡り会うことができないものです。今月は、志望校選択といった人生の選択を控える皆さんにも役立つコラムをご紹介します。

ラドバウド大学のダイクスターハウス氏は、**4台中古車**を用意し、参加者たちが「**お買い得な1台**」を選び出せるかどうかを調べる実験を行ないました。参加者たちを、(1)「よく考えて選ぶグループ」と、(2)「選ぶための時間が少ないグループ」に分けます。

「燃費」や「エンジン」など、4つのカテゴリーについての説明をしたところ、(1)はほとんどが、(2)も半数以上が「お買い得な1台」を選びました。これは、意外な結果ではないでしょう。

ところが、次に、説明するカテゴリーを12に増やして実験をしたところ、(1)で「お買い得な1台」を選んだのは25%以下でした。当てずっぽうでも(4台中1台＝)25%なので、考えていないのと大差ありません。さらに驚くべきことに、(2)では60%の人が「お買い得な1台」を選んだのです。

この実験から、**情報が多い状態では、考える時間がたくさんあれば正しい判断ができるわけではない**ことがわかります。むしろ、限られた時間内で考えるほうが、重要だと思われる情報を絞って判断することになり、正しい判断をできる可能性が高まるのです。別の言い方をすれば、**情報が多すぎると、些細なことが気になって判断を誤る**ということでしょう。

情報を集めることに時間を費やすよりも、自分の中に判断基準を作り、それをクリアすればよしとするほうがいいでしょう。



今月の一枚  
 とある雨の日に、すきな場所で

## どんな決断をするかより「決断すること」自体が大事

シカゴ大学のレヴィット氏は「コイン投げサイト」と呼ばれるWebサイトを作りました。「今決めかねていること」を書き込んだうえで、画面上のコインを投げるというものです。表＝実行する、裏＝実行しないというメッセージが表示されます。

書き込まれた悩みのうち、63%の人が、コイン投げの結果に従って行動しました。さらに、コインの出力にかかわらず、悩みの解決に向かって何かしら行動を起こした人は、半年後の幸福度が高いこともわかりました。つまり、**幸福度に影響を与えるのは、「どちらの決断をするか」ではなく、どちらであっても「決断すること」**だったのです。

## 自分が納得できる決断を目指して

高い決断力のある人は、決断の度に生じる「納得する答えが出た満足感」を自身に繋げています。また、逆に「決まらないことも決断のひとつにする」という柔軟な考え方があるため、自分の直感に任せて理想的な行動が起こせるようになるのです。

何かをしようと思っっているけれども行動できずにいるなら、コインを投げてでもなんでも良いので、まずは決断して、とにもかくにも一生懸命やってみてはいかがでしょうか。その方が、時間の節約になるだけでなく、幸福度も高まるでしょう。

## 活動報告・9月イベント

### 夏期講習会2021終了

自分と必死に向き合った3週間

8/21に夏期講習会の全プログラムが終了いたしました。朝から晩まで毎日9時間の授業。授業のない時間も自習室を活用しながらオンラインで学習ペースを作ることができました。

中学3年生は目標通り、中学3年間の単元を終了し、次の課題として過去問も解きました。実戦形式の問題の洗礼を受け、悔しい気持ちが残った人もいるのではないのでしょうか。9月以降は精神的にも追い込まれることが増えてくると思います。休憩と勉強のメリハリをつけながら、バランスよく学習を進めていきましょう。

非受験生の皆さんもたくさんの方が夏期講習会を受講してくれました。苦手を克服できましたか？得意を伸ばせましたか？蘇州校全員で2学期は最高のスタートダッシュを切りましょうね！

休校期間 8/22 (日) から8/29(日)

夏期開け授業 8/30(月)の週から始まります

## SUZHOUポロシャツ

### 作りました

いつか蘇州に届けたい...

夏の終わりも見えてきた今日この頃。1年以上前から、ずーっと作りたいと思っていた「蘇州校グッズ」を考案しようと動いている先生がいました。ロゴの製作から、商品の発注まであーでもない、こーでもない悶々としながら...遂に!!!

ネイビーのポロシャツボディ。左胸には蘇州校カラーのピンクの刺繍をあしらってみました。

少し早めの芸術の秋を味わいながら、どんどん新しいことに挑戦していこうと思います。



## センター試験8月結果

ぐんぐん伸びています♪

夏期講習会を経て、蘇州校全体の得点が伸びています！その中でも特に大幅アップした学年と科目をご紹介します。

※6月センター試験との比較です

※10点以上アップした学年、科目です

小5 国語 +44点

中1 英語 +12点

中1 数学 +36点

※数学100点 1名おめでとうございます

中1 国語 +34点

中3 国語 +29点

意志あるところに、道は開ける

## 第4回

### 合格するための併願作戦

オンライン説明会

情報は、早いに越したことはない！

対象 2022年度中学・高校入試を目指す

お子様とその保護者様

(日受験学年の方も歓迎です)

開催日時 (中国時間)

9/4(土) 中学入試

9:00～10:00 (現地校・インター校)

14:00～15:00 (日本人学校)

9/11(土) 高校入試

9:00～10:00①

14:00～15:00② ※①と同じ内容

併願校とは「本命校(第一志望)」以外の受験校のことです。一般に、本命校より合格する可能性の高い「安全校」を数校選びます。本命校が万が一不合格だった場合に入学しても良いと思える学校を選ぶのが普通であるため、第一志望と同じように慎重に選択する必要があります。

本命校より前に受験し、合格の確約を得られることで精神的な負担を軽減してくれる役割もあります。そのため、試験日・合格発表日・入学金の納入日などいくつかのファクターを考えなければなりません。第一志望の受験日を安心して迎えるためには、どのような併願校を組めば良いのか、この機会に考えてみましょう。

非受験生も参加できますので、憧れの志望校のイメージをより具体化するためのチャンス。

お申し込みは[こちら](#)から